



English on Page 2

ÜBERSICHT DER TRANSFERKOSTEN UND ANBIETERKONDITIONEN

1. Überweisungen auf unser Konto in Deutschland

Sawabona Africa bietet 3 Möglichkeiten für Spenden mit den damit verbundenen Kosten *, die im Folgenden aufgeführt sind:

1.1 Banküberweisung

- Für Zahlungen innerhalb der EU - keine Gebühr
- Für Zahlungen außerhalb der EU z.B. aus USA, Großbritannien - gebührenpflichtig je nach Bank

Die Zahlungen werden unserem Konto entsprechend den normalen Bankprozessen gutgeschrieben

1.2 Paypal (Kreditkarte und Paypal)

- Gebührensatz pro Transaktion: 1,5 % plus 0,35 EUR

Quelle: <https://www.paypal.com/de/webapps/mpp/charity>

Zahlungen werden innerhalb von 3 - 7 Arbeitstagen auf unserem Konto gutgeschrieben

1.3 Stripe (Kreditkarte)

- Europäische Karten pro Transaktion: 1,4% plus 0,25 EUR
- Nicht-europäische Karten pro Transaktion: 2,9% plus 0,25 EUR

Quelle: <https://stripe.com/de/pricing>

Zahlungen werden innerhalb von 2 - 10 Arbeitstagen auf unserem Konto gutgeschrieben

2. Überweisungskosten von Sawabona Africa nach Südafrika

Wir werden die Kosten über verschiedene Kanäle im Auge behalten. Unser Ziel wird es sein, die Spenden zu bündeln und monatlich an die entsprechende Charity zu überweisen. Ein Beispiel für einen Kanal und die damit verbundenen Kosten ist Currency Fair:

Kosten pro Transaktion: 25 ZAR plus eine Gebühr je nach Überweisungsbetrag. Zwischen 0,06 % und 0,64 Prozent), je niedriger der Betrag, desto geringer die Gebühr.

Quelle: <https://www.currencyfair.com/how-it-works/currency-exchange-fees/>

*Hinweis: Die Gebühren können sich seit der Veröffentlichung dieses Dokuments geändert haben

25. März 2021



OVERVIEW OF TRANSFER COSTS AND PROVIDER CONDITIONS

1. Payments to our account in Germany

Sawabona Africa offers 3 options for donations with the associated costs * detailed below:

1.1 Bank Transfer

- For payments within the EU – no charge
- For payments outside the EU e.g. from USA, United Kingdom – charged according to your bank

Payments will be credited to our account according to normal bank processes

1.2 Paypal (Credit Card and Paypal)

- Charity Rate per transaction: 1,5% plus 0,35 EUR

Source: <https://www.paypal.com/de/webapps/mpp/charity>

Payments are credited to our bank account within 3 – 7 working days

1.3 Stripe (Credit card)

- European Cards per transaction: 1,4% plus 0,25 EUR
- Non-European cards per transaction: 2,9% plus 0,25 EUR

Source: <https://stripe.com/de/pricing>

Payments are credited to our bank account within 2 - 10 working days

2. Transfer costs from Sawabona Africa to South Africa

We will keep track of costs via different channels. Our aim will be to combine donations and transfer to the associated charity on a monthly basis. An example of a channel and associated costs is Currency Fair

Costs per transaction: 25 ZAR plus a charge depending on transfer amount. Between 0,06 % and 0,64 percent) the lower the amount, the less the charge.

Source: <https://www.currencyfair.com/how-it-works/currency-exchange-fees/>

*Note: The charges may have changed since publishing this document

March 26, 2021